

Team Orange dreht einen Krimi

Breitungen – Über Monate hinweg haben die Schüler der Regelschule Breitungen um Punkte gekämpft. Im Wettbewerb anlässlich des Jubiläums „90 Jahre Schule“ galt es, in altersgemischten Teams bei möglichst vielen Gelegenheiten möglichst gut zu punkten. Mit guten Noten zum Beispiel, besonderem Einsatz, sportlichen Erfolgen oder bei Gelegenheiten wie der Schülerrallye, die vor einigen Wochen dem ganzen Dorf auf die Beine half. An 30 Stationen, viele von ihnen von örtlichen Vereinen gestaltet, maßen sich die Schüler in Geschicklichkeit, Wissen und Sport.

Über Wochen hinweg lag das Team Orange vorn und so wunderte es letztlich keinen mehr, dass diese Gruppe mit 516 Punkten den Wettbewerb für sich entschied und den Hauptpreis ergatterte: Einen Besuch im Filmpark Babelsberg mit Dreh eines eigenen Films.

Die Drehbücher sind mittlerweile angekommen, die Rollen gelernt: Am Montag fahren die Breitunger nach Potsdam und werden im Filmpark Akteure eines Krimis. „Der Geheimauftrag“ lautet der Titel und es soll ein wenig zugehen wie bei James



Alle elf Teams der Schule wurden mit passenden T-Shirts ausgestattet. Das Team Orange siegte klar.

Foto: Regelschule

Bond. Sind die Szenen mit den Schülern im Kasten, werden sie durch Action-Szenen ergänzt; Ergebnis soll ein klasse(n) Film auf DVD sein.

Auf den zweiten Platz beim Schulfestwettbewerb kam das Team Gelb mit 446 Punkten. Diese Gruppe erhielt Gutscheine für die Bob- und Ice-Raf-

ting Bahn in Oberhof. Das Team Blau kann sich im Funpark am Inselfberg vergnügen. Es kam mit 435 Punkten auf Platz drei.

uf